

辰巳丘だより 5

平成29年6月20日(水) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

陸上部、丸岡さん北信越高校総体で4位入賞

インターハイ出場決定 おめでとう

6月15日(木)～17日(土)に富山県で北信越高校総体陸上競技が行われ、石川県代表として33H丸岡舞伽さんが400m、400mHに出場し、見事、400mHで4位入賞を果たし、山形県で行われる全国高校総体の出場権を勝ち取りました。これで、体操部、ライフル射撃部とあわせて3つの部が全国大会へ出場することになりました。3年生にとっては、これから勉強との両立で苦しい時期ですが、しっかり練習をして悔いのない戦いをしてもらいたいと思います。



今回、北信越で4位でしたが、インターハイでは入賞できるように今まで以上に練習を頑張っていきます。応援よろしく願いいたします。

校内スポーツテスト、頑張りました!

6月13日(火)、この季節にしては肌寒い気候でしたが、校内スポーツテストが金沢市営陸上競技場で行われ、持久走をはじめ、50m走、ハンドボール投げなどに汗を流しました。午後からは、辰巳3種目ファイナル、クラス対抗リレーが行われ、出場選手の活躍とともに、クラスの応援も素晴らしく、大いに盛り上がりました。日頃見ることができない“辰巳パワー”を見ることができ、大いに感動しました。この頑張りを、日頃の学校生活でも発揮してもらいたいものです。



ファイナル 50mハードル



クラス対抗リレー